Últimas noticias | Hemeroteca | 02 de diciembre de 2019 | Actualizado a las 12:03 CET | Madrid 🌦 11º / 4º









PREMIOS GOYA

Almodóvar y Amenábar, el gran duelo en los Goya: la lista completa de nominados

RADIO MALLORCA

HORA 14 BALEARES

Baleares dispara las emisiones de efecto invernadero y la demanda energética

La memoria del CESde 2018 también sitúa a Mallorca como la región con mayor intensidad de tráfico de España



EUROPA PRESS (Europa Press)



Efecto invernadero - Demanda energética - Ecología -

+

Calentamiento global ·

LUCÍA BOHÓRQUEZ Palma 28/11/2019 - 13:42 h. CET

Baleares disparó en el último año las emisiones de gases de efecto invernadero y la demanda de energía. La producción de residuos se incrementó un 3% durante el año pasado y Mallorca ya supera a Madrid y Barcelona en intensidad de tráfico en las carreteras. Son los datos que ha puesto sobre la mesa la memoria anual del Consejo Económico y Social de las islas que advierte de un panorama complicado si el modelo de crecimiento no se acompaña de medidas para frenar el cambio climático.

La demanda de energía creció un 5,6% impulsada por la coyuntura económica. Las islas dependen casi de manera absoluta de los combustibles fósiles, como el petróleo y el carbón y la presencia de las fuentes de energía renovables es prácticamente testimonial con representando apenas el 4%.

Y eso influye obviamente en la emisión de gases de efecto invernadero. En las islas se incrementaron un 6% en 2017, por tercer año consecutivo. Aproximadamente la mitad del volumen de emisiones provienen del transporte terrestre, que registra crecimientos muy por encima de las emisiones totales. Crecieron un 9% en apenas un año. Y es que el aumento de la intensidad en las redes de carreteras de las islas explica en gran parte los resultados. En Mallorca de media circulan aproximadamente unos 12.400 coches al día, superando por mucho a zonas como Barcelona con 9.000 vehículos o Madrid con 8.500.

A todo ello se suman que la producción total de residuos en el conjunto de las islas alcanza las 866 toneladas, un 3% más que el año anterior. Sin embargo, la tasa de reciclaje apenas llega al 15%.

El presidente del CES, Carles Manera, advierte de la necesidad de realizar un cambio del modelo energético y de poner medidas que rebajen las emisiones, ya que están relacionadas con el modelo económico de la comunidad.

La memoria del CES hace un repaso por la situación demográfica, social y económica. Entre los titulares que deja, en 2030 la población superará el millón 600.000 personas o que Baleares lidera los años de esfuerzo para obtener una viviendas en las islas, donde se tarda 21 años en tener una casa en propiedad.

La economía creció un 2,7% el año pasado, con el sector servicios tirando del carro e Ibiza como la isla con un ritmo de crecimiento más elevado. Sin embargo, a pesar de la mejora económica una de cada

cinco personas vive en riesgo de pobreza y una de cada tres dice que llega a final de mes con mucha dificultad. Manera apunta que la distribución de la renta es desigual y los sectores más vulnerables son los que no se ven afectados por la mejora económica.

El CES advierte de una caída de la renta per cápita en las islas debido al incremento de población. Baleares se sitúa en el puesto número 7, cayendo posiciones año tras año. Valldemossa es el municipio más rico, Formentera el más pobre.

Comentarios

TAMBIÉN EN LA WEB



[Galería] Ex-azafatas revelan lo que realmente sucede a bordo de un avión desafio mundial



Aída': ¿comó están sus actores 15 años después?

ENFEMENINO



Hemos seleccionado estos 28 vinos con D.O. Ca. Rioja para ti...

Vinoselección



[Fotos] Le estaba dando un masaje a su novia y de repente...

Holagente



Nuevo SUV Peugeot 2008. En primicia en tu concesionario.

Peugeot